

“Una ceremonia funeral durante la vida” se ha convertido en “Una Bodas de Oro”

Estoy escribiendo este artículo con un poco de emoción. Este mes de abril pasado, coincidió con el 45avo aniversario de nuestro matrimonio. Llegaremos a la boda de oro, es decir al 50avo aniversario de nuestro matrimonio, dentro de 5 años. Podremos tener muchos diálogos con nuestros amigos y familiares de quienes nos sentimos agradecidos por habernos ayudado.

Si los dos, esposa y esposo, están con buena salud y en armonía, ellos tendrán oportunidad de llegar al 50avo aniversario de su matrimonio. Sin embargo, si ellos lo celebran o no dependerá de su voluntad, de la forma de pensar y de la situación económica que tengan. En mi caso, estoy determinado a esforzarme para mantener mi salud, a trabajar diligentemente para ahorrar y tengo el sueño de celebrar este aniversario.



En estos años, la ceremonia funeral ha sido diversificada en Japón. Uno de estos cambios, yo veo, es la ceremonia funeral durante la vida. A esta palabra, sin embargo, los ciudadanos comunes mantienen un sentimiento negativo aún. Ante esta, circunstancia, me encontré con un ejemplo moderno en un libro recientemente publicado.

El título del libro es, “La vida va a ser más interesante desde los 65 años de edad”. El autor, Mikio Kawamura, nació en 1935. Se graduó de la Universidad de Hitotsubashi, trabajó en Mitsubishi Shouji durante 36 años. Al jubilarse, asumió como profesor de la Universidad Tama. El contenido del libro es muy positivo y productivo. Déjeme introducir unos de estos conceptos aquí.

- ◇ El contenido de este libro sugiero que lo lean quienes aun se mantienen más jóvenes, alrededor de los 65 años, se los recomiendo yo que he cumplido 77 años de edad.
- ◇ Se dice que el promedio de esperanza de vida, si se es saludable, para los hombres es de 70.42 y para las mujeres es 73.62 años. Esto nos hace pensar cómo debemos vivir la vida por los próximos 20 o 30 años en la era en la cual, hasta llegar a los 100 años de edad. Éste es un problema

importante para todos de nosotros.

- ✧ Nosotros, mayores, tenemos una fuerte “arma”. Debemos mantener nuestro concepto sobre valor, estilo de acción y no dejarnos influenciar por nuevas tendencias modernas. Debemos mantener el orgullo y la convicción en todo.
- ✧ Si usted tiene un trabajo para ejercer, podrá vivir la vida llena de vigor hasta el último momento de su existencia. El trabajo no es solamente para obtener ingresos sino para obtener la satisfacción por uno mismo, Podría pensar que la diferencia entre la suma de dinero que recibió y la suma que quiere recibir es su donación a la sociedad.
- ✧ Tenga una manera creativa de pensar y trate de introducirla en la sociedad. “¿Por qué no se junta a mí? o “¿Por qué no se agarran a mi mano?”
- ✧ El factor más importante que sostiene a los mayores es “La razón de vivir”. Los que tienen estas razones o metas están avanzando vívidamente hacia el futuro con convicción.
- ✧ Si invito a mis amigos y familiares por medio de una carta, a que vengan a mi “Ceremonia funeral durante la vida”, ellos no vendrían. Por lo tanto envié una carta de invitación diciendo así: “Esta carta es para expresar mi gratitud y aprecio sincero a usted, mi cordial amigo por



ocasión de cumplir mis 70 años de edad.” Ese día muy significativo se convirtió en el día más satisfactorio en toda mi vida. Fue un gran placer para mí poder conversar con mis amigos mientras yo vivo con buena salud. Antes que todo, he podido tener el día más placentero de toda mi existencia.

Estoy de acuerdo con lo que él dice. Hablando francamente, puse la última parte de este artículo en mi página web. Entonces, cierta cantidad de personas lo han revisado y están revisándolo aún después de dos meses. Por lo tanto me imagino que muchas personas pueden que tener ciertas preocupaciones sobre este asunto.

Honestamente, si un anciano que ha dirigido una familia se muere a edad avanzada, su familia tiene que preocuparse sobre la preparación de la ceremonia funeral, informándolo a sus amigos y familiares sobre su muerte y tiene que decidir la fecha y la hora de la ceremonia funeral consultando con el sacerdote.

Los miembros de la familia actualmente no tienen tiempo para lamentar el fallecimiento de sus familiares. Mientras tanto, la persona fallecida, en si preferiría conversar con sus amigos mientras está bien de salud, en vez de ser visitado en la ceremonia de difuntos después de su muerte. Naturalmente ya él no puede conversar con sus amigos que lo visitan después del fallecimiento.

Por estas razones yo, hasta hace poco tiempo, había tenido mucho interés acerca de: “Una ceremonia funeral durante la vida”. Sin embargo, la he cambiado recientemente a esta nueva versión: “Vamos a tener una fiesta para expresar mi sincero agradecimiento a quienes me han ayudado” como es el caso del Sr. Kawamura. Pensé una vez que el tiempo para la cerebración sería a la edad de Kijyu, a los 77 años de edad.



Sin embargo, esto ha cambiado, porque el año siguiente coincide con nuestras Bodas de Oro. Es mejor transmitir el agradecimiento de nosotros dos, mi esposa y yo, que de mi parte solamente. Además, el siguiente año, se celebran los Juegos Olímpicos de Tokio. Tengo planes de participar en este evento como intérprete voluntario. Esto quiere decir que mi condición de vida y mi energía estarían en la cima.

Para expresar nuestro agradecimiento a los visitantes, estamos pensando cubrir por nuestra cuenta todo el gasto del evento. Y en la ocasión de mi ceremonia funeral, deseo que mis familiares lo conmemoren tranquilamente sin tener ningún visitante de afuera. He empezado a pensar que esta forma de vida sería la más razonable.

Por ejemplo, reservaremos un hotel encantador cerca de mi casa, y colgaremos un telón frente a la sala, que diga: “Reunión para expresar nuestro agradecimiento a ustedes”. Y Otro, en la parte atrás de la sala, que diga “Gracias a su apoyo, hemos podido pavimentar (abrir) nuestra vida”.

En esa fiesta, me gustaría presentar unos actos con mis niños y mis nietos quienes son muy buenos en tocar música para calentar el ambiente. Además de las palabras de agradecimiento, tengo un plan de obsequiar a todos visitantes un libro “Obra completa por Takeshi Shimizu” editado con los materiales y fotos que han salido en mi página web. Entonces ese día me imagino que será, el día más agradable y significativo en toda mi vida.



Además, mantengo el sueño de vivir 10 años más hasta el 2030, el año

de 100avo aniversario de la fundación de la Soka Gakkai, contribuyendo a la felicidad de las demás personas, para la paz mundial y me muera a la edad de 90 en buena condición de salud. Esto es PPK, Pin Pin Korori, vivir vigorosamente y se muere prontamente sin sufrir de ninguna enfermedad. Se puede aplicar, también, NPO, Nagaikishite Pokkuri Ojyousuru, vivir largo tiempo y se muere de repente sin sufrimiento alguno.

Se podría decir que éste puede ser el último capítulo de la vida de Don Quijote de Tokio quien ha perseguido “El Sueño Imposible”. Me gustaría sugerirlo a los demás, también, para que ellos tengan experiencia de esta clase de la vida. Sería mi gran placer si algunos de los lectores de este artículo simpatizan con mi idea.